



Esmeralda Jiménez Jiménez

Dr. Agenor Abarca Espinoza

Investigación Epidemiológica

Epidemiología Social

Grado: 4°

Grupo: B

Epidemiología Social

Rudolf Virchow (1821-1902) Establece las bases de la anatomía patológica y crear la noción de enfermedad tisular. Cambios en el tejido celular en el proceso de enfermedad. Afirmando que la medicina es una ciencias social porque las dimensiones social y cultural son elementos determinantes de la calidad de vida y bienestar de la personas.

Nancy Krieger, Los fenómenos biológicos y los sociales no ocurre en el mundo está haciendo y paralelos. Los determinantes sociales importan históricamente en el biológico corporizados en ellos. (Cómo se incorpora en nuestra vida las cosas materiales y lo social)

“ Determinantes Sociales de la Salud”

Clase social, el género y la etnia, son los más afectados.

Educación, la ocupación y el salario del acceso a recursos materiales y psicosociales, son determinantes intermedios que a su vez , determinantes la salud de los individuos. Por último es importante reconocer que los determinante sociales son construcciones sociales, es decir, obra Humana histórica y como tal puede desconstruirse o bien construirse de otra manera más justa. Es buena medida, las desigualdades son fruto de la historia social y política de los países

“Epidemiología Social”

- Condiciones sociales
- Factores biológicos individuales (reconocer y documentar)

Características de una sociedad, salud y bienestar de individuos y poblaciones, son diferentes formas de organización.

- Social económica
- Demografía
- Biología

La epidemiología social puede aportar significativamente el proceso de gestión sanitaria y la reducción de la inequidades en salud.

Análisis multinivel

- Son métodos estadísticos urgidos de la ciencias sociales que analizan los resultados relacionados y simultáneamente de los factores determinantes

medidos en diferentes niveles, Permiten evaluar si la salud del individuo está determinado no sólo por característicos individuales o familiares sino también de psicocaracterísticos de la población a de la zona.

- Composición : personas que viven en la pobreza
- Contextuales: distribución de los ingresos, densidad de la población, carencia de establecimientos.

Derechos humanos y Justicia

“ Todos los seres humanos nacen libres iguales en dignidad y derechos”

Las normas de derechos humanos tienen como permiso del reconocimiento de la individualidad y dependencia recíproca de los derechos civiles, políticos, económicos, sociales y culturales. El respeto a los derechos humanos promueve la salud y también ayuda a analizar que la violación de esos derechos pueden dañar la salud.

Discriminación

Proceso por el cual uno varios mi amor sin grupo socialmente definidos contratados de manera diferente sobre todo injusta por pertenecer a dicho grupo. Dicho tratamiento injusto proviene de las **creencias de origen social** que cada grupo mantiene con respeto al otro y pautas de dominio y presión que se consideran manifestaciones de la lucha por el poder y los privilegios.

Expresiones Biológicas de la Inequidad social.

Este término se refiere a la manera como las personas literalmente en carne ni expresan biológicamente las experiencias de las desigualdades económicas sociales desde el periodo intrauterino hasta la muerte y se producen desigualdades sociales relacionadas con la salud que se reflejan en una amplia variedad de resultados. Teoría ecosocial de distribución de enfermedades el marco eco- social pretende integrar la teoría sociológico y buscar y una perspectiva dinámica historia y ecológica para mi obtener nuevos conocimientos acerca de los factores determinantes de las distribuciones de las enfermedades en la población y del efecto de las desigualdades sociales sobre la salud de ambiente problema de ingreso social y ambiente osti violento.

La epidemiología social se relaciona teórica Y prácticamente con Las creencias Y costumbres relacionadas con la salud especialmente Las prácticas alimentarias. Los determinante sociales de la salud término que se refiere tanto las características específicas como las vías por los cuales las condiciones societales influye en la salud y que pueden modificarse mediante la actuación fundamental depende de la historia. Grupo social son grupos sociales que se informa las razones económicas

recíprocas establecidos entre personas se apoya en la premisa de locaciones sucursal de las personas dentro de la economía. Posición económica del concepto comentado que influye medios posadas con todos los recursos con el prestigio vinculados con la posición de la clase social en niños y la adultez

CONCLUSION

La epidemiología social permite incorporar en el enfoque etiológico tradicional de la salud pública la experiencia social de las poblaciones y por lo tanto permite un mejor entendimiento de cómo, dónde y por qué las desigualdades afectan la salud.

La epidemiología social está basada en como la sociedad están vinculada en las clases sociales y depender tanto de la posición de una persona y el rango económico en el cuál es una persona está vinculada ya que es una posición Baja muchas personas hacen de menos a esa persona y tiene un valor menos y si la persona tiene un estatus Más alto la hacen con más valores, pero para eso esta la Epidemiología social esto ayuda a las personas a no ser discriminadas y poder tener el acceso a lo que ellos necesitan, como a hospitales y cuando ellos lleguen sean tratados de la misma manera que otras personas, para que así ellos no se sientan excluidos y no tengan el temor de ir al acceso. La epidemiología nos ayuda en muchos aspectos a comprender de qué hay que hacer, de cómo hay que tratar a las personas, y a poder vincularlo en todos lo que sea necesario para el bienestar de la salud de ellos.

Bibliografía

https://www3.paho.org/Spanish/SHA/be_v23n1-episocial.htm